
REGLAS ORTOGRÁFICAS Y

SOPA DE LETRAS

Se escribe con y tras los prefijos ad-, des-, dis-, y sub-



REGLAS ORTOGRÁFICAS Y

SOPA DE LETRAS

Se escribe con y las palabras que contienen la sílaba –yec-. 



REGLAS ORTOGRÁFICAS Y

SOPA DE LETRAS

Se escribe con y los plurales en –es de los sustantivos cuyo singular terminan en y,
excepto: jerséis. 



REGLAS ORTOGRÁFICAS Y

SOPA DE LETRAS

Se escribe con y el fonema átono /i/ en que termina un diptongo o triptongo al final
de una palabra aguda. Excepto: bonsái y saharaui.




